

Die Instrumente des StaRUG – gelungen oder reformbedürftig?



Die Instrumente des § 29 StaRUG

Lehren aus den präventiven Restrukturierungsverfahren
Englands und der U.S.A. für eine Reform des deutschen
Rechts

Von Dr. Max Kaiser

2024, 470 S., geb., 149,- €

ISBN 978-3-7560-1425-5

(Schriften zur Restrukturierung, Bd. 26)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1425-5

Die vier Instrumente des § 29 StaRUG bilden den Kern des neuen präventiven Restrukturierungsrahmens. Die Arbeit untersucht hinsichtlich dieser Instrumente sowie des Zugangs zu diesen die Gemeinsamkeiten und Unterschiede zum U.S.-amerikanischen Chapter 11-Verfahren sowie zu den vergleichbaren englischen Verfahren (CVA, SoA und Restructuring Plan). Einbezogen wird zudem die noch in

den Entwurfsversionen des StaRUG vorgesehene Vertragsbeendigung. Dabei werden vielfach Gemeinsamkeiten aber auch Unterschiede zwischen den Verfahren aufgezeigt. Hinsichtlich einiger Aspekte arbeitet die Untersuchung jedoch – insbesondere unter Berücksichtigung praktischer Erwägungen – Defizite des deutschen Rechts und einen entsprechenden Reformbedarf heraus.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

The Instruments of the German Restructuring Act – Successful or in Need of Reform?



Die Instrumente des § 29 StaRUG

Lehren aus den präventiven Restrukturierungsverfahren
Englands und der U.S.A. für eine Reform des deutschen
Rechts

By Dr. Max Kaiser

2024, 470 pp., hc., € 149.00

ISBN 978-3-7560-1425-5

(Schriften zur Restrukturierung, vol. 26)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1425-5

The four instruments of section 29 of the German Restructuring Act (StaRUG) form the core of the new preventive restructuring framework. The dissertation examines the similarities and differences between these instruments and the U.S. Chapter 11 proceedings as well as the comparable English proceedings (CVA, SoA and Restructuring Plan). Also

included is the termination of contracts, which was provided for in the draft versions of the StaRUG. Many similarities but also differences between the procedures are shown. With regard to some aspects, however, the study identifies deficits in German law and a corresponding need for reform – especially taking into account practical considerations.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.